



QUOI DE NEUF ?

Un progrès, une découverte, un nouveau jeu,
une sortie, un évènement,...

Journal n°5

Avril 2018

Cp c

Le sport de Djimony

Le mercredi, Djimony va à son entraînement de basket. Il apprend à faire des passes. C'est différent du football car on doit utiliser les mains pour passer la balle et pas les pieds. La balle est orange. Le but du jeu est de mettre le ballon dans un panier. Quand la balle rentre dans le panier ça fait 2 points pour l'équipe. Djimony joue au basket depuis qu'il a cinq ans dans le club de Gennevilliers.



Les jeux d'Anir

A la maison, Anir aime bien jouer sur sa tablette au jeu de football : Fifa. Il fait des entraînements avec ses joueurs et des matchs. Il fait la carrière de ses joueurs et peut tout choisir. Nassim et Belkacem aussi aiment jouer au jeu Fifa. Eux aussi ont des équipes et des joueurs.

Les livres de Suzanne et Meriem

Suzanne nous a présenté un livre sur le bord de mer qu'elle a emprunté à la BCD de l'école. C'est un livre avec des pages transparentes qui font voir ce qui se cache derrière les dessins. Suzanne nous a appris que si on prend un caillou sur la plage il faut le remettre à sa place car c'est peut-être la cachette d'un crabe.

Meriem a emprunté un livre de la même collection que Suzanne mais sur un autre sujet : les châteaux forts. Le livre explique comment on fait à manger au Moyen-âge et comment étaient les armures des chevaliers.